
 
 

                                                                                                                                                          

 

COMTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE 

LE 08/09/17 à LOISON 
 

 

    LE PRESIDENT Michel KWASEBART 

Excuse Philippe Jore Président du CD62 retenu à l’assemblée générale du calaisis audomarois, Jacques Deneux 

hospitalisé. 

Remercie   M. Mathieu Gaspard et le club Loison AC pour l’organisation de l’Assemblée Générale de début de 

saison du District Artois. 

Le président Michel Kwasebart fait la présentation des nouveaux présidents des clubs de : RC Arras, Grenay 

SB, Arras Ouest US et Loison AC. 
 

Appel des clubs (Michèle ROBILLART) 

3 clubs absents : Bapaume, Billy Berclau et Vendin. 

Ces 3 clubs seront redevables d’une amende. 

 

Commission Mini Basket District Artois (Jean Michel BARLOG) 

Organisation des plateaux : 

Les documents d’organisation de plateaux seront envoyés sous quinzaine. Suite à l’annulation de plusieurs 

plateaux pour la saison 2016-2017,  fait la proposition d’une programmation des plateaux mini basket étendu à 

toute la saison pour faciliter la gestion  et le planning des salles. 

A réception, les documents seront à retourner dans les 15 jours. 

Pour l’article 18, la participation aux plateaux mini basket est évaluée à la date du 31 mars. 

La participation aux plateaux pouvant être organisée à partir du 1er avril sera comptabilisée pour la saison 

suivante. 

Le forum est prévu le 3ème samedi d’octobre. 

Reconduction de l’opération basket école. 

 

Commission Technique (Jean Paul Pihet) :    

Informe en U12, il y a eu un rassemblement le 27 août et un 2ème prévu le 9 septembre. 

Pour les U11, 4 à 5 regroupements sont prévus jusqu’à Noël. 

Des rencontres avec les autres districts (béthunois, boulonnais et calaisis-audomarois) se dérouleront tout au 

long de la saison. 

Il est souhaitable que les regroupements démarrent très rapidement. 

Un appel est lancé pour étoffer le groupe des encadrants. 

L’accent est mis sur le prêt et l’utilisation  des salles, élément pris en considération dans le challenge 

développement, mais qui est une réelle difficulté pour l’organisation des regroupements.  

 

Secrétariat (Michèle ROBILLART): 

3 clubs n’ont pas retourné leurs fiches de renseignements : Courrières, Dainville et Aix Noulette  

Rappelle sur les certificats médicaux, la case dopage doit être signée par les parents ou représentants légaux. 

Dates des prochains recyclages : 

-arbitres régions : le DIMANCHE 17 SEPTEMBRE à 9H00 à LILLERS 

-arbitres districts : le LUNDI 18 SEPTEMBRE à 19H00 à BILLY BERCLAU 

-arbitres clubs : le MERCREDI 27 SEPTEMBRE à 18H00 salle Birembaut à HENIN BEAUMONT 



 
 

                                                                                                                                                          

 

Toutes ces informations sont sur le site du district artois : 

http//club.quomodo.com/artoisbasketball/ 

 

 

 

Coupe d’Artois (Michèle ROBILLART) : 

Possibilité d’engager des équipes en Coupe jusqu’au 15 Octobre 2017. 

Un tableau sera envoyé aux clubs pour confirmation de leurs engagements. 

Le tirage de la coupe se fera début NOVEMBRE 2017. 

Si le calendrier sportif le permet des rencontres de coupe d’artois pourraient être programmées le samedi. 

Pour les autres catégories en Janvier, sauf pour les U13, U15, U17 et U20, les rencontres débuteront dès les 

secondes phases pour définir les éventuels points de handicap. 

Les finales se dérouleront sur 2 jours : 

Le 1er Mai et le10 Mai 2018 

Un appel à candidature est lancé pour accueillir les finales, il suffit de m’envoyer votre courrier.   

 

Trésorerie (Nicole KWASEBART) : 

Annonce les résultats de trésorerie positive. 

 

Commission sportive (Pascal ROBILLART) : 

-U9 : 20 équipes engagées 

-U11F. : 5 équipes engagées (voir avec le district béthunois pour un championnat en commun). 

-U11M. : 27 équipes engagées, dont 6 équipes ont répondu favorablement pour le tournoi préliminaire U11 

départemental. 

Ce tournoi est prévu le Samedi 30 Septembre. 

Les modalités de participation seront envoyées aux clubs participants. 

 

Intervention de René HOCQUET (membre de l’académie de Basket Ball, Président d’honneur du district 

Artois, Vice président délégué du C.D.M.J.S 62) : 

Quelques mots pour cette nouvelle saison, à l'écoute des intervenants cette nouvelle saison a du mal à 

démarrer pour certains. Il est toujours difficile de reprendre le rythme après deux mois d'arrêt. 

C'est à cela que sert l'Assemblée Générale de début de saison à se retrouver et à se remotiver. 

Le rôle de nos districts comme je l'ai déjà dit est basé sur les championnats de jeunes qui permettront 

d'alimenter vos équipes seniors avec cette année une nouveauté, la création d'un open qualificatif pour les 

championnats départementaux des U 11 garçons. 

Un petit bémol, en féminin le nombre d'équipes est faible, les filles représentent 19% contre 44% chez les 

garçons sur un effectif de 4000 licenciés.  

Pensez aussi à inscrire des candidats dans les stages de formation entraineur jeunes, cela donnera un plus à 

vos équipes. 

Et puis croisons les doigts pour l'Equipe de France qui rencontre demain l'Allemagne en 1/8ème de finale des 

championnats d'Europe. 

Merci au club de Loison pour son accueil. 

Bravo à vous tous pour votre dévouement et votre engagement, donnons une image dynamique, valorisante 

et encourageante de notre action au service du Basket. 

Bienvenue et bonne réussite aux quatre nouveaux Présidents de clubs. 



 
 

                                                                                                                                                          

 

Je vous souhaite une excellente saison et beaucoup de réussite. 

  

Intervention de Claude BERNARD : 

Pour favoriser le développement du basket féminin dans les catégories jeunes, ne peut on envisager des 

rencontres ou plateaux sous une forme à définir (3x3 ou autre) en U11. 

 

 

Le président invite ensuite les participants à partager un moment de convivialité et clôture l’assemblée 

générale.  

 

 

 

Fin de l’assemblée 

 
 


